



El desarrollo de la primera sesión del juicio contra cuatro integrantes de la familia Moreno, apodada 'Los Gasolina', ha carecido de incidentes. Es más, no se han visto otros familiares los dos clanes de este trágico suceso.

---

Había mucha expectación, como se refleja en la foto de las cámaras de televisión, que han cubierto este juicio junto a otros medios de comunicación, pero también bastante temor de que pudieran producirse incidentes entre las dos familias. Sin embargo, la situación al final ha sido muy diferente. No se ha observado fuera de la sala el gran despliegue de seguridad que se esperaba y tampoco familiares de Los Gasolina o de Los Salguero, aunque hay quien apuntaba que podría estar alguno en una zona próxima. También había quien señalaba que la causa es

## **Caso de Los Gasolina: Del miedo a incidentes a una balsa de aceite**

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 17 de febrero de 2020, lunes

---

que entre ambas familias existe temor a agravar la situación, pero también podría ser que esa 'balsa de aceite' haya sido el fruto de un buen trabajo policial y jurídico de 'profundidad' con ambas familias, pues pese a no verse ese gran dispositivo si existía la sensación de que estaba todo controlado.